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Madalena, 15 de abril de 2024 

 

 

Exmos. Senhores da Comissão Especializada Permanente de Economia da Assembleia 

Legislativa Da Região Autónoma Dos Açores, 

 

Em relação à modificação do regime jurídico para Transporte em Veículos Descaracterizados a 

partir de Plataforma Eletrónica (TVDE), não possuímos uma posição definitiva a oferecer, uma 

vez que não aspiramos à sua implementação na ilha do Pico. Isso decorre da ausência de 

demanda por serviços que justifiquem um aumento na frota de veículos de transporte de 

passageiros na ilha. 

No ano passado, em 2023, foram instaladas novas praças de táxi em São Roque do Pico. No 

último mês de março, uma nova empresa de transporte coletivo entrou em operação, oferecendo 

um número maior de rotas do que anteriormente existia. Infelizmente, essa iniciativa apenas 

serviu para agravar ainda mais os desafios enfrentados pelo setor. 

Diante desses acontecimentos, reiteramos a nossa posição de não apoiar a introdução do regime 

jurídico TVDE na ilha do Pico. A falta de justificação para um aumento na oferta de serviços de 

transporte e os impactos negativos já observados com a recente expansão das operações 

reforçam a nossa convicção de que essa não é a direção adequada para o nosso contexto local. 

 
 
Com os melhores cumprimentos, 

 

 

O presidente da Associação Taxistas do Pico, 

 
 

 

 
António F. M. Garcia 
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